

NYARIOS

Kapolsek Kawasan Sunda Kelapa, Berbagi Kebahagiaan Dengan Anak Yatim Piatu

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NYARIOS.COM

Jan 28, 2025 - 13:59



JAKARTA - Kapolsek Kawasan Sunda Kelapa AKP Hitler Napitupulu, S.H., M.H., kembali mengukuhkan komitmennya terhadap kepedulian sosial berbagi kebahagiaan dengan menggelar kegiatan santunan kepada anak-anak yatim piatu dan pengajian. Acara yang penuh makna ini dilaksanakan pada Selasa (28/1/2025) di Mushola An-Nur Polsek Kawasan Sunda Kelapa, dengan suasana

penuh kebersamaan dan kekhidmatan.

Santunan ini dipimpin langsung Kapolsek Kawasan Sunda Kelapa AKP Hitler Napitupulu, S.H., M.H., yang diwakili Wakapolsek AKP Yudi Hermawan, S.H., bersama jajarannya dan dihadiri Ustad H. M. Wahyu, S.Ag. Acara dimulai dengan pengajian untuk memanjatkan doa serta rasa syukur kepada Allah SWT.

Dalam sambutannya, AKP Hitler Napitupulu, S.H., M.H., yang diwakili Wakapolsek AKP Yudi Hermawan, S.H., menyampaikan pesan mendalam tentang pentingnya berbagi kebahagiaan dan peduli terhadap anak-anak yatim piatu.

“Kita patut bersyukur atas segala nikmat yang diberikan oleh Allah SWT. Mengasihi dan berbagi kepada anak-anak yatim merupakan amalan yang sangat mulia. Hari ini, kita berkumpul untuk memberikan santunan agar anak-anak kita ini, tetap memiliki semangat dan harapan dalam menghadapi kehidupan serta menggapai cita-citanya,” ucapnya.

Anak-anak yang hadir tampak antusias dan bahagia saat menerima santunan. Suasana keakraban semakin terasa hangat ketika Kapolsek AKP Hitler dengan didampingi Wakapolsek AKP Yudi, serta jajaran personel berbincang dan memberikan perhatian kepada mereka.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan bantuan materi, tetapi juga menjadi momen berharga untuk memberikan motivasi kepada anak-anak yatim dan piatu.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Hitler melalui Wakapolsek menegaskan pentingnya menjaga kesinambungan kegiatan seperti ini secara rutin.

“Anak-anak yatim dan piatu adalah bagian dari masyarakat kita yang perlu perhatian lebih. Kami berharap melalui acara ini mereka merasakan kasih sayang dan dukungan dari kami semua,” tambahnya.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa Polri hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai pelindung, pengayom, pelayan dan sahabat masyarakat. Polsek Kawasan Sunda Kelapa, menunjukkan bahwa berbagi kebaikan dapat dilakukan kapan saja dan di mana saja, memberikan harapan serta semangat kepada mereka yang membutuhkan.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Kawasan Sunda Kelapa, mengajak kita semua untuk terus menebar kebaikan dan kasih sayang kepada sesama, khususnya bagi mereka yang membutuhkan perhatian dan dukungan kita.

(HMS)